

# 17. Deutsches Bridge-Festival

## 10 Jahre Wyk auf Föhr

Bulletin Nr. 7

13. Juni 2015

----- Redaktion: Bernd Paetz -----

## Mrs. und Mr. Wyk 2015: Margit und Bernhard Sträter

Beim traditionellen Abschlussabend des 17. Deutschen Bridgefestivals in Wyk auf Föhr schlug zuerst die Stunde der Sieger – und dann die der Gewinner. Zunächst gab es bei der Siegerehrung Preisgelder und Urkunden für die Bestplatzierten in den verschiedenen Wettbewerben.

Die Ehrungen hatten ihren klassischen Höhepunkt: Mr. und Mrs Wyk 2015 wurden gekürt. Über alle Wettbewerbe hinweg schnitten Margit und Bernhard Sträter am besten ab – und sicherten sich damit den begehrten Titel. Danach hatten dann auch diejenigen Gewinn-Chancen, für die es an den Bridgetischen in den vergangenen acht Tagen nicht so glücklich gelaufen war. Die Tombola machte aber nicht nur die froh, die einen der Preise mit nach Hause nehmen durften: Der Unterhaltungswert war hoch, als Wolfgang Rath und Karsten Schröder Gewinne präsentierten, die eigentlich jeder haben muss – oder auch nicht.



## Haupt-Paarturnier: Plätze an der Sonne verteidigt

Die letzte bridge-sportliche Entscheidung war am Nachmittag gefallen. In beiden Klassen verteidigten die Spitzenreiter ihren Platz an der Sonne, den sie sich am Vortag in den ersten beiden Durchgängen erkämpft hatten.

### Das Treppchen in der M-Klasse:

- |                                    |          |
|------------------------------------|----------|
| 1. Petra Wolff/Harald Bletz        | (60,21%) |
| 2. Margit Sträter/Bernhard Sträter | (57,71%) |
| 3. Eckhard Renken/Franz-J. Röttger | (56,66%) |

### Das Treppchen in der A-Klasse:

- |                                 |          |
|---------------------------------|----------|
| 1. Birgit Döring/Angela Lorenz  | (61,90%) |
| 2. Gerda Kennedy/Herta Lorenzi  | (58,23%) |
| 3. Susanne Caspar/Olaf Sperlich | (58,11%) |

**Im Namen des gesamten Teams** blickte Betty Kuipers am Abschlussabend nach vorne: „Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr und hoffen, möglichst alle Teilnehmer auch zum Bridgefestival 2016 in Wyk auf Föhr begrüßen zu können.“

